
Protokoll der
Fachschafts-Sitzung 

(Gender, Soziologie, Social Science, 
Interdisziplinäre Anthropologie)

vom 19.11.14

Mit 14 Mitgliedern beschlussfähig.

Tagesordnung
TOP 0: Formalia
TOP 1: Kaffee
TOP 2: Finanzen

1) Soziocup
2) Ersti-Frühstück
3) Ersti-Hütte

TOP 3: Bericht aus dem StuRa
1) Bericht
2) Bewerbungen
3) Finanzanträge (siehe StuRa-Protokoll)
4) Umgang mit social media
5) Rest

TOP 4: Berufungskommission Heisenberg-Professur 
TOP 5: Fußball am Wochenende
TOP 6: Soli FS Politik Hannover
TOP 7: AK Pachty 
TOP 8: AK SozioCup
TOP 9: Institutsversammlung

1) Abstimmungen
TOP 10: Speicher für die nächste Zeit

TOP 0: Formalia
Protokoll angenommen;

TOP 1: Kaffee

Es wir die Bitte geäußert,  auf jeden Fall abzusagen, wenn die eigene Schicht nicht wahrgenom-
men werden kann!

Einkauf: Eric

1. Schicht (12 Uhr bis 13 Uhr): Judith, Felix

Mittelschicht: Amelie

2. Schicht (13 Uhr bis 14 Uhr): Anni, Madleine

Abbau: Matthias



TOP 2: Finanzen
Wir müssen alles noch vor Kassenschluss beim StuRa einreichen! Kassenschluss ist 1. Dezember.

1) Soziocup
Vielleicht schon vom Kaline gemacht. Das beim StuRa beantragte Geld soll noch abgeholt werden. 
Finanzerin kümmert sich darum. 

2) Ersti-Frühstück
Im Protokoll vom 03.11.2014 ist kein Betrag vermerkt. Das muss nachgetragen werden. Daher neue 
Abstimmung! Sollen 192,02 € vom Fachbereichsbudget ausgezahlt werden?

Abstimmungen j n e E Ergebnis

192,02€ für Verpflegung Erstifrühstück 15 0 - 2 angenommen.

3) Ersti-Hütte
Die Gefahr wird gesehen, dass Menschen evtl. für den Beitrag hinterhergerannt werden muss. Wir 
wollten die Beträge einsammeln, vor der Hütte. Überschlag: 45 * 7,50 * 2 +100 = 775 Hüttengeld. 
Dazu kommen Einkauf und Benzin und Fahrtkosten. Wir könnten beschließen, den ganzen Rest un-
seres Budgets für Hüttenverpflegung und Fahrtkosten auszugeben, das sollte reichen. Wir haben 
noch 491,38 € im Budget. Nach Abzug Ersti-Frühstück bleiben noch 299,36 Euro.

Abstimmungen j n e E Ergebnis

Rest des Budgets für Ersti-Hütte ausgeben (Benzin, 
Fahrtkosten und Verpflegung)

17 0 - 0 einstimmig angenommen.

TOP 3: Bericht aus dem StuRa

1) Bericht
Siehe StuRa-Proto. Wir wünschen uns, dass der Vorstand uns besucht und Freibier mitbringt!

Fachschaftenwiki soll erstellt werden. Kategorien werden gesammelt. 

2) Bewerbungen
Christian Gäckle bewirbt sich auf das Kulturreferat. Soziologie im Bachelor und jetzt im Master 
Genderstudies studiert. Kennst sich mit Parties gut aus etc., will sich an das imperative Mandat hal-
ten und auch regelmäßig in den AStA kommen.

Anna-Lena  Osterholdt  bewirbt  sich  für  die  EPG-Qualitätskommission.  Etisch-Philosophisches-
Grundlagenstudium für Lehrämtler*innen. Sonst noch keine Bewerber*innen. Studiert selber Lehr-
amt (Deutsch, Politik und Wiwi) außerdem Ämterhäufung. 

William Glover hat sich Beworben auf den MINT-Platz der SLK (Senatskommission für Studium 



und Lehre). Das Verfahren war ein Eilantrag, wurde angenommen, Soziologie hat zugestimmt. 

3) Finanzanträge (siehe StuRa-Protokoll)
FS Sport: Reise und Anmeldetagung Für BuFaTa 405€. BuFaTas seien sinnvoll und sollten unter-
stützt werden. 

Sambsta  und Bengalos:  Instrumente  und  Einsteiger*innenworkshop  550€.  Die  Gruppe sei  sehr 
wichtig für die Demoszene in Freiburg. Machen Stimmung auf jeder Demo. 

Kornkammer e.V.: Will FoodCoop gründen. Brauchen einen Raum und wollen den renovieren. Be-
antragen die Hälfte der Kosten: 950€ (Kaution und Material). 

Vorstand: Tatjana Kulow (Jetzte Vorstandmitglied) sollen 450€ Aufwandsentschädigung für ihre 
Vorstandsarbeit im Oktober gezahlt werden. 

Julian  Frey  auf  die  TNT-Workshop  um Fachschaftsarbeit  zu  lernen  und  vermitteln  zu  lernen: 
62,75€. ´FS Medizin würde zahlen, aber nur wenn StuRa nicht zahlt. Sein Wissen käme allen Fach-
schaften zu Gute. Da nur ein Mensch fährt, sollte die FS das selber Zahlen, oder er selber, da er das 
wohl eher für sich macht. Da das Angebot wahrscheinlich nicht nachgefragt werden wird, (Ein-
schätzung durch Erfahrung) solle die FS das selber zahlen. 

4) Umgang mit social media
Wird vorgestellt. Es soll auch noch einen Änderungsantrag geben: 

Der StuRa möge beschließen, anstelle der Option „StuRa benutzt keine Social Media-Platt-
formen, anderen Organen ist es selbst überlassen“ sollen folgende Optionen zur Auswahl 
stehen:

1. Nur eine tote Seite mit einem Link zur jeweiligen Homepage binden für alle Unterorgane 
des StuRas. 
2. Nur eine tote Seite mit Link auf offizielle HP des StuRa. Allen weiteren ist die Nutzung 
freigestellt.
Reihung:

Abstimmungen j n e E Position

Keine Nutzung 5 10 7

„tote“ Seite mit Verlinkung auf die Homepage 14 1 1

Nur aktualisierte Verlinkungen auf die Homepage 6 6 5

Informationen und Veranstaltungen können 
gepostet werden, private Daten jedoch nicht

4 10 8

StuRa benutzt keine Social Media-Plattformen, 
anderen Organen ist es selbst überlassen

6 8 6

Volle Nutzung 1 13 9

ÄA 1. 8 5 3

ÄA 2. 11 4 2

Nein 4

5) Rest
Lehramtsding wird als sinnvoll erachtet, Entscheidung solle aber den Lehramtsstudiengänge 



überlassen werden. LAK-Sachen seeeehr unübersichtlich. Es folgt:
GO-Antrag auf Nichtbefassung mir Rest: 10 ja, 4 Nein

Abstimmungen j n e E Ergebnis

Christian Gäckle 17 0 0 1 angenommen

Anna-Lena Osterholdt 16 0 0 2 angenommen

FS Sport 405€ 14 0 0 3 angenommen

Sambsta und Bengalos 550€ 10 4 0 1 angenommen

Kornkammer e.V. 950€ 19 0 0 0 einstimmig angenommen

Vorstand 450€ 18 0 0 1 angenommen

Julian Frey 62,75€ 3 14 abgelehnt

40€ 7 10

22,65€ 11 6 0 1 angenommen

ÄA social media 13 0 0 2 wird gestellt

J = ja, n = nein, e = Enthaltung im StuRa, E = Enthaltung bei der Abstimmung

TOP 4: Berufungskommission Heisenberg-Professur 
Wir senden zwei Menschen in die Berufungskommission.

TOP 5: Fußball am Wochenende
Wer hat Lust? Es gibt ein Dudle, eintragen ;)

TOP 6: Soli FS Politik Hannover
FS wurde ihr Raum genommen und eine weit entfernter zu kleiner Ersatzraum gegeben. Zustand 
unhaltbar → Besetzung eines Gangs im entsprechenden Institut. Solidarisieren? 

Abstimmungen j n e E Ergebnis

Solidarisation 15 0 - 3 angenommen.

TOP 7: AK Pachty 
Es gibt einen Termin 22.01. im Hasen! Jetzt müssen DJ*ans gefunden werden! Ein AK wird ge-
macht! 

TOP 8: AK SozioCup
Vertagt.

TOP 9: Institutsversammlung
Alle überarbeitet.  QSM durchgewinkt,  obwohl sie wieder so spät kamen! Außerdem sollten wir 
einen AK Runder Tisch gründen. Dudle wird rumgeschickt.



1) Abstimmungen
Abstimmungen j n e Ergebnis

1. Antrag

2. Antrag

3. Antrag

4. Antrag

5. Antrag

TOP 10: Speicher für die nächste Zeit
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